
令和２年７月 21 日 

 

 魚沼市議会議長 遠 藤 徳 一 様 

 

                      議会運営委員会 

                       委員長 佐 藤   肇 

 

議会運営委員会調査報告書 

 

 本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。 

 

                   記 

 

１ 調査事件名 （１）市民の声を聞く会（議会報告会）について 

（２）その他 

 

２ 調査の経過  ７月 21 日、委員会を開催し、上記案件について協議した。 

市民の声を聞く会（議会報告会）については、補正予算の説明

資料及び周知ポスターについて決定した。また、説明原稿につい

ては、令和２年第３回魚沼市議会臨時会の内容も加え、議長、議

会運営委員長で７月 30日の全員協議会までに調整することとした。

当日の案内表示、会場設営については、７月 28 日に担当班長にお

いて現地確認を行い、詳細を決定することとした。また、これま

でに調整及び決定してきた内容は、７月 30 日の全員協議会で説明

することとした。 
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議会運営委員会会議録 
 

１ 調査事件 

（１）市民の声を聞く会（議会報告会）について 

（２）その他 

 

２ 日  時  令和２年７月 21 日 臨時会終了後 

 

３ 場  所  本庁舎３階 委員会室 

 

４ 出席委員  大桃俊彦、大平恭児、佐藤敏雄、渡辺一美、佐藤 肇、高野甲子雄、 

本田 篤、 (遠藤徳一議長) 

 

５ 欠席委員  なし 

 

６ 説 明 員   なし 

 

７ 書  記  佐藤議会事務局長、磯部議会事務局次長 

 

８ 経  過 

 

開  会（11：40） 

 

佐藤（肇）委員長  本日の委員会につきましては、森山英敏議員にオブザーバーということ

で参加を依頼しておりますので、よろしくお願いいたします。 

定足数に達しておりますので、ただいまから議会運営委員会を開会いたします。これよ

り議事に入ります。 

 

（１）市民の声を聞く会（議会報告会）について 

 

佐藤（肇）委員長  日程第１、市民の声を聞く会（議会報告会）についてを議題といたしま

す。まず、最初に、資料が配付されておりますので、事務局長から説明を求めます。 

佐藤議会事務局長  （資料「新型コロナウイルス感染症に対する支援制度」「案内表示案」「ポ

スター案」により説明） 

   さらに、今回補正第４号ということで、またコロナ関連の部分について追加になってい

るものが何点かございますので、７月 30 日の全員協議会までにはその部分を追加した資

料として全議員にお配りしたいと考えております。 

   事務局としてはここまでの整理をしましたので、これから皆さん方から内容について協

議いただいて、詰めていただきたいと考えております。 

佐藤（肇）委員長  説明が終わりました。ここでしばらくの間、休憩とさせていただきます。 
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  休  憩（11：49） 

 

  休憩中に懇談的に意見交換 

 

  再  開（12：10） 

 

佐藤（肇）委員長  休憩を解き、会議を再開いたします。 

   ただいま、休憩中に協議をいただきました。資料説明については、この資料のとおりと

いうことで作業を進めていただくことに決定いたします。 

   それから、ポスターについても、これについてご意見等がなければ、このようにしたい

と思いますが、よろしいでしょうか。 

渡辺委員  このポスターは、また各議員に３枚ずつくらい配るんですか。 

佐藤（肇）委員長  ポスターについては、30日の全協のときに全議員に配付させていただこ

うと思っております。 

渡辺委員  自治会長等へはどうするんでしょうか。 

佐藤（肇）委員長  特にありません。それでは、ポスターについてはよろしいでしょうか。

（「はい」と呼ぶ者あり）そのような取扱いにさせていただくことに決定いたします。 

   次に、話す資料につきましては、30日の全員協議会で全議員に見ていただけるような形

を取りたいと思います。それまで、委員長に一任をしていただきたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）そのようにさせていただきます。 

   それから、もう一つです。28 日午前９時から、会場の確認並びに動線等の確認をしたい

と思います。役割分担の中で決めさせていただきました議長並びにそれぞれの班長に出席

をいただきまして、その作業をさせていただくということにしたいと思います。ご異議ご

ざいませんか。（異議なし）そのように決定をさせていただきます。 

   ほかに委員の皆さんから、本議会報告会について何かございませんか。 

大桃委員  先回、来ていただいた方、それから全員が帰られたというときに券を渡すとか、

その辺のところはどうなったんでしょうか。 

佐藤（肇）委員長  入場に際して、入った方が確実に庁舎から出たことを確認するだとか、

その方法について、これも 28 日のシミュレーションの中で少し見てみたいと思います。

立ってもらう人間がどこに立って、どこからどこまで見えるかみたいなことも非常に大事

ですし、パーテーションの品物も見て、これをつい立てにするだとか、そういったことに

ついても確認をしたいと思います。そういったことによって、どこが手薄になるとか、ど

うしたらいいだとかという案が出てくると思いますし、回収の位置がどこになるかという

のもあるかと思いますので、その辺も 28日にやってみたいと思います。 

   議会報告会について、ほかにないようでしたら、これで本件については終わりたいと思

います。 

 

（２）その他 
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佐藤（肇）委員長  日程第２、その他を議題といたします。 

委員の皆さんから何かございませんか。（なし）ないようですので、本日の会議録の調

製については委員長に一任願います。本日の議会運営員会は閉会します。 

 

  閉  会（12：13） 


